



[Lufthansa Konzerntarifkommission]

03/22

Informationen der
Vereinten
Dienstleistungsgewerkschaft
Luftverkehr
vom 11.05.2022

[++++++Tarifinformation++++++]

Start der Vergütungsrunde 2022

Liebe Mitglieder, liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

die Konzerntarifkommission hat gestern beschlossen, die Vergütungstarifverträge zum 30. Juni 2022 zu kündigen.

Der Luftverkehr erholt sich, die Lufthansa erholt sich. Die sowohl am Montag vor der Hauptversammlung präsentierten Unternehmenszahlen für das erste Quartal 2022, als auch der weitere Ausblick sprechen da eine deutliche Sprache. Wir haben durch unsere Arbeit und unseren Verzicht in der Krise einen erheblichen Beitrag dazu geleistet.

Nun stellen hohe Kraftstoff- und Energiepreise, steigende Preise für Nahrungsmittel, die anhaltend hohe Inflation insgesamt, uns alle und unsere Familien vor immer größere finanzielle Probleme. Dazu kommt die immense Arbeitsbelastung in vielen Bereichen. **Jetzt muss es eine deutliche Entwicklung unserer Gehälter geben.** Wir haben aufzuholen!

Diskussion unserer Forderungen

Wie geht's es jetzt weiter? In den kommenden Wochen werden wir in allen Bereichen gemeinsam mit Euch über unsere möglichen Forderungen beraten.

Schon jetzt ist klar, diese Tarifrunde wird nicht leicht werden. Die Friedenspflicht endet am 30. Juni 2022 - damit sind im Sommer bereits Streiks möglich.

Bei der Durchsetzung unserer Forderungen sind wir alle gefragt. Nicht nur bei Aktionen, es gilt auch durch die Mitgliedschaft in ver.di, unsere Verhandlungsposition stark zu machen!

Wir freuen uns auf die Diskussion mit euch.

Kollegiale Grüße,
Eure Konzerntarifkommission

Verantwortlich im Sinne des Presserechts: ver.di Bundesverwaltung | Bundesfachgruppe Luftverkehr und Maritime Wirtschaft | Frank Hartstein | Paula-Thiede-Ufer 10 | 10179 Berlin | luftverkehr@ver.di.de

